



Los cinco grandes perdedores del mercado 'cripto' en 2021

Como versa el dicho popular, no todo el monte es orégano, lo que significa que no todo es fácil ni todo está bien. Esto se puede aplicar al mercado de criptomonedas. Al igual que este año ha habido una serie de ganadores en este mundo, también **hay otros jugadores del mercado a los que el año no se les ha dado bien**. A continuación, reflejamos las **criptomonedas que han tenido un 2021 para olvidar**.

Meta (Diem)

El proyecto de la stablecoin Libra (ahora Diem) de Facebook se anunció en 2019 con gran fanfarria. Estaba respaldado por importantes socios. Sin embargo, el proyecto ha sufrido varios **retrasos que le han hecho perder fuerza**. Hoy la criptomoneda está prácticamente olvidada y solo se habla de ella para informar sobre la salida de los importantes personajes que han estado detrás del proyecto en un principio.

Facebook, rebautizada este año como Meta, ha cometido algunos errores a la hora de poner en marcha este proyecto. Como comentó *The New York Times*, "**la criptomoneda libra fue finalment**

...